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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع  ما يلي هو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في الملف الصوتي وتحويله إلى ملف كتابي / نصّي.  ملاحظة:

تنشر هذه الملفات   مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.بدقة عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير  

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لاينبغي أن تعُامل كما لو كانت سجلات رسمية. 

 شؤون حماية المنظمات الدولية الحكومية مناقشات –| منتدى السياسات الافتراضي  

 ص بتوقيت وسط أوروبا الصيفي  ص إلى   الساعة  – حزيران )يونيو(   الأربعاء الموافق 

   فريق الدعم الفني بدء التسجيل، من فضلكم.هل لي أن أطلب من  ستبدأ هذه الجلسة.  غولتن تيپي:

وجلسة حماية المنظمات الدولية   خلال اجتماع    مرحبًا بكم في مناقشة  

ولن نجري نداءً للأسماء نظرًا لضيق    حزيران )يونيو(.  الحكومية يوم الأربعاء الموافق  

ملحق  في  الحكومية  الاستشارية  اللجنة  أعضاء  حضور  قائمة  ستتواجد  ولكن  الوقت، 

اجتماعاتها. اللجنة ومحاضر  الحكومية    بيان  الاستشارية  اللجنة  ممثلي  أذكر  أن  لي  هل 

اسمهم   ليعكس  المشترك  اسم  تحديث  خلال  من  حضورهم  إلى  بالإشارة  الحاضرين 

   كامل وانتماءهم.بال

وإذا كنتم ترغبون في طرح سؤال أو إبداء تعليق، الرجاء كتابته في غرفة المحادثة من  

 خلال بدء وإنهاء الجملة بالسؤال أو التعليقات حتى يتسنى لجميع المشاركين رؤية طلباتكم.

للتحدث.  الانتظار  قائمة  في  تدخل  لم  ما  الجلسة  مدة  طوال  ميكروفونك  صوت    سيكُتم 

 إذا رغبتم في التحدث يرجى رفع يدكم في غرفة زووم.

عند التحدث، يرجى ذكر اسمك لأغراض التسجيل، وكذلك اللغة التي ستتحدث بها إذا كنت  

الإنجليزية. غير  أخرى  لغة  للسماح   تتحدث  معقولة  وبسرعة  بوضوح  التحدث  ويرُجى 

تخضع هذه الجلسة    خرى.وتأكد أيضًا من كتم صوت جميع أجهزتك الأ  بالترجمة الدقيقة.

   ستجدون الرابط في الدردشة للرجوع إليه. .لمعايير السلوك المتوقعة لمؤسسة 

الحكومية   الاستشارية  اللجنة  رئيس  إسماعيل،  لمنال  الكلمة  أترك  أن  أود   .بهذا 

 تفضلي منال.
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دقيقة مقسمة    هذه جلسة مدتها    غولتن ومرحبًا مجدداً.شكرًا جزيلاً لك،   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

مناقشتين،   منهما.  بين  لكل  الحكومية    دقيقة  الدولية  المنظمات  بحماية  يتعلق  أحدهما 

والآخر في الجولات اللاحقة، وسنبدأ من خلال حماية المنظمات الدولية الحكومية لمناقشة 

الدولية الحكومية مع    التطورات الأخيرة في مشاورات مسار عمل   والمنظمات 

  والمنظمات الدولية الحكومية.   والعملية المحتملة لإدارة قائمة    مجلس إدارة  

السابق بمجلس الإدارة، ولكن انضم    أود أن أشير إلى وجود كريس ديسبين، عضو  

مية، لذا والمنظمات الدولية الحكو  إلينا اليوم بصفته الجديدة كرئيس لمسار عمل  

  نشكرك على الانضمام وعلى عرضك الكريم للمساعدة في أي تحديثات إذا لزم الأمر. 

لذلك، بدون أي مزيد من اللغط، سأقوم بتسليم المسؤول عن الموضوع، برايان بيكهام من 

المنظمة العالمية للملكية الفكرية، مع الإشارة فقط إلى أن الشرائح تهدف إلى رفع سرعة  

التاريخية، لذلك آمل أن تجدوها مفيدة، وتجعل  لديه  الجميع. المعلومات  م الخلفية وجميع 

  هل ينبغي علي أن أسلم الكلمة لك برايان. الجميع على دراية بالسرعة.

  شكرًا يا منال، وهل يمكنني إجراء فحص صوتي سريع؟ هذا أمر رائع.  برايان بيكهام:

 أسمعك جيداً. لحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية ا

صباح الخير، ومساء الخير وطاب مساءكم   شكرًا.  شكرًا جزيلاً لكِ يا منال.  رائع.  رائع.  برايان بيكهام:

لذلك سأقدم تحديثاً موجزًا آمل أن يكون حول الموضوع القديم إلى حد    جميعًا أيها الزملاء.

وإذا كان الأمر على ما يرام،    .ما لحماية معرفات المنظمات الدولية الحكومية في  

أعتقد أن هذا قد يكون   على الشريحة.  ،  ،  فسأذهب قليلاً خارج الترتيب من النقاط  

  سوف ننظر في هذا الأمر. منطقيًا.
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الكثير من التفاصيل حول بعض الشرائح اللاحقة، ما يفعله ذلك   --وبدلاً من الاطلاع على  

ستظل متاحة للزملاء للنظر فيها للحصول   -- حقًا هو إطلاعنا على التاريخ حتى أفهم أنها  

اليوم. العمليات والمناقشات التي قادتنا هنا حتى   على عرض تاريخي أكثر حول بعض 

ربما إذا كان    يس من الضروري استعراض التاريخ الكامل لكل مناقشة.لكنني أعتقد أنه ل

بإمكاني فقط الانتقال إلى الشريحة التالية، فيمكنني المساعدة في تحديد الموقع قليلاً وبعد  

  ذلك يمكننا النظر إلى ما نحن فيه هنا اليوم.

العالمية للملكية ، المنظمة  ينبغي أن أذكر، بالطبع، أن منال ذكرت أنني هنا من  

المنظمات    نحن وكالة متخصصة تابعة للأمم المتحدة.  الفكرية، نحن منظمة دولية حكومية.

الدولية الحكومية هي كيانات تقوم بالكثير من الأعمال الإنسانية والعامة حول العالم، وهي  

ية  منظمة الصحة العالم  منظمات ظهرت في الأخبار العامة مثل منظمة الصحة العالمية.

من   فقط  نخجل  ونحن  واليونيسيف  اللاجئين  هذا    والإنتربول ومفوضية  يتغير  ولم 

المنظمات التي تقوم بأنشطة إنسانية وعامة للحكومات   الرقم بشكل كبير على مر السنين.

  والمواطنين في جميع أنحاء العالم.

المنظمة العالمية  وهكذا ظهر السؤال مرة أخرى في الأيام الأولى للإنترنت، يمكن تكليف 

والمجالات  التجارية  العلامات  بين  التضارب  لمعالجة  وسيلة  بإنشاء  الفكرية  للملكية 

في أواخر التسعينيات وأصبحت ما نعرفه في  تم تسليم هذه العملية إلى  --عندما 

حيث يمكن لملاك العلامات التجارية معالجة استخدام التسجيل بسوء نية    إجراء  

وجود    نطاقاتهم.لأسماء   جانب  المنظمات    --إلى  أسماء  مثل  الأخرى  المعرفات  بعض 

التي تم النظر فيها في عملية    الدولية الحكومية والمختصرات وأسماء البلدان وأسماء  

ومنذ ذلك الحين، كانت هناك جهود جارية لعكس الحماية    المنظمة العلمية للملكية الفكرية.

  بشكل أساسي من خلال آلية مثل  الحكومية في لمعرفات المنظمات الدولية 

استخدام   إمكانية  عدم  سبب  على  الناحية   وسنتعرف  من  جذابة  كونها  عدم  أو 

التجارية  العلامة  مقابل ملاك  الحكومية  الدولية  المنظمات  قبل  من  للاستخدام  التاريخية 

 في الماضي.
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بالطبع الحاجة إلى عملية تأخذ    ، أدركت  الجديدة في عام    في مبادئ  

الحكومية في سياق إجراء طلب   الدولية  المنظمات  الجديد   في الاعتبار معرفات 

  الذي تم تسجيله في قدرة المنظمات الدولية الحكومية على الاعتراض على طلبات  

المطلوبة قد تتسبب في   الجديدة حيث هناك خطر حدوث ارتباك من أن نطاقات 

المستهلكين. أذهان  في  ارتباك  يتم   حدوث  اعتراضات  بأي  علم  على  لست  ذلك،  ومع 

   إجراؤها على هذا الأساس.

إذا تمكنا من الانتقال إلى الشريحة الأخيرة، أعتقد أن هذا ربما يكون بالفعل أكثر الأشياء  

ردت تغطيته ربما إذا كان بإمكاننا  ذات الصلة بالنسبة لنا هنا اليوم بشكل أساسي حيث ما أ

الدولية  بالمنظمات  قائمة  إنشاء  عملية  إجراء  تم  السفلي  الجزء  في  البساطة،  نقول  أن 

لم    وعدد قليل من المنظمات الدولية الحكومية.  الحكومية قبل بضع سنوات مع  

ا في بعض واجهن  نتمكن من الحصول على كل المنظمات الدولية الحكومية في تلك القائمة.

تلك  في  المسؤول  للشخص  جيدة  اتصال  معلومات  على  العثور  في  صعوبة  الحالات 

لذلك على الرغم من بذل أفضل الجهود، فإن القائمة لا تزال غير مكتملة إلى حد    المنظمة.

وبعد ذلك، بالطبع، هناك احتمال أن أقول شكراً جزيلاً لكم لكن إمكانية أن تتحد الدول  ما.

المستقبل   في في  عنهم  نيابة  العامة  بالخدمات  للقيام  الحكومية  الدولية  المنظمات  لإنشاء 

جميع أنحاء العالم.

 

تم طرح السؤال، ماذا يحدث إذا استحوذت المنظمات الدولية الحكومية على رياح عمليات 

القائمة    القائمة وهذه  تلك  إلى  الطريق وطلب إضافتها  في مرحلة ما على  هذه 

انت لـ ... الاسم الكامل للمنظمات الدولية الحكومية في ما يصل إلى لغتين من بالمناسبة ك

ثم كان هناك أيضًا نقاش حول إمكانية إرسال إشعار إلى المنظمات    التسجيل كاسم النطاق.

جديد بتسجيل اسم نطاق يتوافق مع معرفه   الدولية الحكومية إذا قام المسجل في  

ام شخص ما بالتسجيل في منظمة اليونيسف فسيحصل على وباسمه المختصر، لذا إذا ق

به. القيام  تم  قد  التسجيل  بأن  هذا    إشعار  منع  أو  طريق  في  للوقوف  فرصة  ليست  إنها 

 التسجيل، ولكن فقط للإشارة إلى أنه تم القيام به.
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أمامنا   التي  المهمة  فإن  ملاحظاتي   --لذا  بعض  في  ونظرت  الوراء  إلى  عدت  وأنا 

، كانت هناك بعض النقاط وبعض الأسئلة حول من سيكون المسؤول، وبعض  --التاريخية

من   عليه  اتفقنا  ما  كل  فوق  أنه  يبدو  أنه  هي  النتيجة  ولكن  بالموارد  المتعلقة  الأسئلة 

سينشئ عملية، شيء    حيث وافقت على أنه سيكون المشرف على تلك القائمة.  --  

وني مخصص أو نقطة اتصال للفعالية التي  بريد إلكتر-يمكن أن يكون بسيطًا مثل عنوان  

التي لم يكن من الممكن الاتصال بها في الماضي، بالتواصل    --قامت منظمة دولية حكومية  

التي سيتم فيها إنشاء منظمة   --معها وأرادت إضافتها إلى تلك القائمة أو بالنسبة للفعالية  

 إلى تلك القائمة.دولية حكومية جديدة، حيث ستكون هناك إمكانية لإضافتها 

هناك شيء تحتاجون   لذا فإن فرقها بالتناوب في الإدارة والموارد لها جهد ضئيل نسبيًا. 

بإدارة هذه   فقط إلى الاتفاق عليه، إذا أردت، على مستوى طبيعي أكثر من أن تقوم  

ايير  القائمة وتكون مسؤولة عن إجراء أي تغييرات محتملة على تلك القائمة بناءً على المع

هذا عنصر واحد من المفيد معالجته أثناء، إن لم يكن أثناء هذا الاجتماع    المتفق عليها مسبقًا.

  على المدى القريب، مرة أخرى شيء يجب أن يكون مباشرًا نسبيًا.

الجديدة    لقد ذكرت إمكانية إجراء التسجيل ونطاقات    وبهذا أصل إلى النقطة التالية.

ار المنظمات الدولية الحكومية لذلك يقوم أحدهم بفحص بعض مثل  التي تتوافق مع اختص

العالمية. الصحة  فرقة    منظمة  هي  أيضًا  الكثيرون  يعرفها  التي  العالمية  الصحة  منظمة 

موسيقى الروك الشهيرة، وبطبيعة الحال، نظرًا لطبيعة قانون وشروط العلامات التجارية، 

التعايش أنه لا  -فهناك ما نسميه  المستهلك، فهل سيكون من ، وطالما  ارتباك لدى  يوجد 

نشأة هذا بموجب اتفاقية   --أن    جديد لمنظمة الصحة العالمية؟   الممكن تسجيل نطاق  

باريس التي تنص على أن الموقعين، الذين هم فعليًا جميع الدول، ملزمون بمنع تسجيلات  

للمست هلك في حالة وجود تحالف  العلامات التجارية من شأنها أن تسبب ارتباكًا محتملاً 

وتنفذ مكاتب    للعلامة التجارية والذي من شأنه أن يتوافق مع معرّف منظمة دولية حكومية.

العلامات التجارية المختلفة هذا الالتزام التعاهدي بشكل مختلف، ولهذا السبب، لم ينُظر 

اره كاسم إليه على أنه مناسب لحظر إمكانية تسجيل اسم منظمة دولية حكومية أو اختص
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نطاق، ولكن تم الاتفاق على أنه سيكون هناك إخطار إلى المنظمة الدولية الحكومية بمجرد 

 أن يتم التسجيل.

كما هو الحال اليوم، هناك تعليق للنشاط على هذه التسجيلات وكان    الآن هذا في المستقبل.

التالي، وسوف نغطي ما هو  تعليق النشاط هذا قيد التنفيذ في انتظار العمل في الموضوع  

لذلك خلال العام الماضي على وجه الخصوص،    جانب آلية حماية الحقوق التصحيحية.

كان هناك عدد قليل من المحادثات الجيدة مع مجلس الإدارة والرجوع إلى هذا الموضوع، 

 وكان هناك القليل من الالتباس حول ما إذا كان تعليق النشاط الاختياري يجب أن يظل في

مكانه انتظارًا لنتائج عمل الجانب التصحيحي لحماية الحقوق، أو ما إذا كان من الممكن  

لتوفير القليل من الوضوح   رفع جزء تعليق النشاط هذا ونتوقع العمل على مشورة  

قدمًا. والمضي  الإدارة  لمجلس  الموضوع  هذا  ذلك    حول  هي  وجه    --والنتيجة  وعلى 

ض أن ينتهي خلال هذا العام، أيضًا لأنه عندما ننظر إلى  الخصوص لأن العمل من المفتر

بالطبع  الأول، وهذا  المقام  في  النطاق  اسم  لمنع تسجيل  إمكانية  هذا عمليًا لأنه لا توجد 

 بموجب مبادئ العلامات التجارية الدولية.  -بالرجوع إلى مبادئ التعايش

وبدأ في   جيل،  ثم يطُرح السؤال، حسنًا ماذا يحدث إذا قام شخص ما بالتس 

كما هو الحال اليوم، فإن   للاحتيال على الجمهور.  -الاستفادة من هذا التواجد عبر الإنترنت 

موجهة أولاً   المنظمات الدولية الحكومية في مأزق إلى حد ما لأنه بموجب سياسة  

تكن المنظمات   وقبل كل شيء نحو ملاك العلامات التجارية وبسبب معاهدة اتفاقية باريس، لم 

الدولية الحكومية تمارس عادةً في الحصول على العلامات التجارية في المكاتب حول العالم 

الخاصة   التجارية  العلامات  طلبات  تسجيل  بمنع  الدول  قبل  من  بالمعاهدة  الالتزام  بسبب 

  بطرف ثالث أو التسجيل الذي من المحتمل أن يربك الجمهور فيما يتعلق بمصدرها. 

هناك مشكلة مبدئية تتعلق بما إذا لم يكن لدى المنظمات الدولية الحكومية تسجيلات  لذلك  

للعلامات التجارية كما يفعل العديد من ملاك العلامات التجارية حول العالم، فهذا يقدم ما 

وقد عملنا   .أطلقناه على أنه موقف أو الدخول في مشكلة مسار التحويل من حيث  
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الجانب الآخر من الأمر أكثر    ى إيجاد بعض الطرق لتجاوز ذلك.في مجموعة العمل عل

تعقيداً في الواقع ويتعلق بالموافقات المعترف بها دوليًا للامتيازات والحصانة التي تمنحها  

والسبب في وجود مشكلة في سياق    المنظمات الدولية الحكومية من قبل الدول في تشكيلها.

التي تعد عملية إدارية خارج المحكمة،   عملية  هو أنه من خلال التقديم إلى    

ولم يكن المسجل   يوافق ملاك العلامات التجارية على أنه إذا انتصروا في قضية  

سعيداً بهذه النتيجة، فيمكن للمسجل الذهاب إلى محكمة وطنية لإلقاء نظرة على القضية 

  وإبداء الرأي في الأمر.

بسبب   النحو،  هذا  الدولي    --على  القانون  بموجب  والحصانات  بالامتيازات  الاعتراف 

للمنظمات الدولية الحكومية التي تتعارض بشكل مباشر مع اتفاقية الخضوع إلى اختصاص 

المطلوب من قبل الأطراف في إجراء   لذا فهذه مشكلة أخرى تحاول المحكمة   ،

  مجموعة العمل فتحها.

ذي أشرت إليه في سياق الرفع، سيتم طلب الرفع المحتمل أو وقف رفع تعليق  والسبب ال

التسجيل، فمن   النشاط في مشورة   الصادرة عن الاجتماع هو أنه في حالة إجراء 

على  والاحتيال  المختصر  الاسم  أو  الاسم  من  عادلة  غير  ميزة  من  يستفيد  أن  المحتمل 

الحكوم الدولية  المنظمات  إما  الجمهور، ستكون  عليها  يتعين  في موقف صعب حيث  ية 

بدلاً من دخولنا في مجالات معقدة إلى حد ما   --المخاطرة برفع الامتيازات والحصانات  

ولكن يكفي أن نقول أنها تضع المنظمات    --من القانون الدولي ليست ضرورية للدخول هنا  

امتيازات برفع  إما  عنه  الدفاع  يمكن  لا  موقف  في  الحكومية  حقوق   الدولية  وحصانات 

الإنسان هذه، والتي هي نفسها داخل منظمة دولية حكومية، وليست عملية بسيطة، أو عدم  

  المتاحة لملاك العلامات التجارية.  القدرة على الاستفادة من عمليات  

لذلك، نظرًا لأن الإشعار لن يسمح فعليًا للمنظمات الدولية الحكومية باتخاذ إجراء بشأن 

نتهاك تسجيل اسم النطاق، فإن الطلب هو أن يظل تعليق النشاط في مكانه حتى  سوء نية ا

مثل   نظام  جانب  إلى  والوصول  العلاجي،  الجانب  هذا  على  مكتمل،   العمل  هو 

 ومرة أخرى يجب أن يكتمل خلال عملية هذا العام. 
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سعدنا  وي  أعلم أن كريس ديسبين، كما ذكرت منال، يعمل سابقًا مع مجلس إدارة  

الآن مساعدته لنا في العمل من خلال قضية آلية حماية الحقوق التصحيحية للوكالات قيد  

  سأكون سعيداً بالتأكيد لمجيء كريس إذا كان من المفيد تقديم المزيد من التفاصيل.   الطلب.

أمامنا مهمة الاتفاق على عملية للمسح المحتمل   من رأيي، أعتقد أن هذا كان مختصر الأمر.

   .الإضافات إلى قائمة وهي في الأساس إجراء إداري ومباشر على مستوى أو 

اجتماع  الصادرة عن  المشورة  في  تنفيذه  سيتم  الذي  للتعليق  المحتمل  الرفع  لدينا مسألة 

الدولية    المنظمات  وصول  إمكانية  وهو  الثالث  بالموضوع  تتعلق  والتي  هذا، 

المحكمة الثانية التي وقد تناولت مجموعة العمل وقضايا    الحكومية إلى آلية مثل  

مقابل  والحصانات  الامتيازات  ومسألة  دائم،  مستوى  على  العملية  إلى  الوصول  مسألة 

 اختصاص المحكمة.

الحكومية   الدولية  للمنظمات  للسماح  طريقة  عن  أساسي  بشكل  العمل  مجموعة  تبحث 

عادة العنوان إذا سارت الأمور في  بالوصول إلى النظام مع الحفاظ على حق المسجل في إ

لقد كنا نتحدث عما إذا كان من الممكن أن يكون هناك نوع من آلية الطعن    الاتجاه الخاطئ.

الداخلية من الواضح أن التفاصيل التي سيتم العمل عليها فيما إذا كان من الممكن استخدام  

لا يقتصر الأمر    د التجارية.نموذج التحكيم المعروف، والذي يتم استخدامه للعديد من العقو

العديد والعديد من الأطراف   الدولية الحكومية فحسب، بل يشمل  على إشراك المنظمات 

  حول العالم، لذلك نأمل جداً أن تتمكن مجموعة العمل من الخروج باقتراح يسعده الجميع. 

 حتى الآن، أعتقد أنني أستطيع القول أنه كان هناك الكثير من النوايا الحسنة.

دائمًا. سهلاً  الأمر  هذا  يكن  معقدة.  ولم  قضايا  الدولي    هذه  القانون  اختصاص  يتمتع 

بالحصانات، لذا فهي بالتأكيد قضايا تحتاج إلى بعض الاهتمام ولكن هناك قدرًا هائلاً من 

حسن النية في مسار العمل هذا بقيادة كريس ديسبين ونحن متفائلون طوال هذا العام بأننا  

طريقنا هناك.  سنرى  إيجابية  نتيجة  على    إلى  الرد  ويسعدني  لي  بالنسبة  شيء  كل  هذا 

أو لقد لاحظت للتو في الدردشة أنني أعتقد أن كريس كان سعيداً بترك التحديث    --الأسئلة  
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الكلمة    هناك. وسأعطي  متصل  غير  أو  الآن  سواء  الأسئلة  على  بالإجابة  سعيد  بالتأكيد 

 شكرًا. لمنال.

  شكرًا جزيلاً لك يا بريان على هذا العرض التقديمي الزاخر بالمعلومات.  إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:منال  

يد مرفوعة. أي  لدينا  إذا كانت  ما  لمعرفة  قائمة الانتظار  إلى  أنظر  فقط  أي    أنا  أرى  لا 

  ة التاريخية الممتازة. وشكرًا على الخلفي --طلبات لأخذ الكلمة، لذا فقط أكرر موقفنا اليوم  

كما قلت لإحضار الجميع على آخر المستجدات، فنحن الآن عند النقطتين المميزتين باللون 

فيما يتعلق    مسار العمل الجديد لمعالجة التوصية     الأحمر في الشريحة الأخيرة.

بعد  الذي يعيد الاستشارة ويحافظ على توصية النشر، و   بالآلية التصحيحية وطلب  

إشعار التسجيل حتى ينتهي مسار العمل من عمله، وهذا في الواقع ما ورد في البيان في  

يفهم الجميع من أين تأتي   --لذلك يأتي هذا في الوقت المناسب جداً لكي    الوقت الحالي.

  المشورة، وأن يكون لديهم نوع من الأسباب المنطقية وراء هذه المشورة.

نية وهي إنشاء عملية للنظر في التحديثات لقائمة المنظمات الدولية فيما يتعلق بالمسألة الثا

على هذه القائمة مرة واحدة، وهي موجودة    الحكومية هذه، عند الضرورة، عملت  

ولكن كان لدينا طلبان، مما أدى إلى بدء هذه المناقشة، وهما طلبان لإضافتها إلى القائمة، 

ذلك نحن بحاجة إلى نوع من العملية، من يقول ما إذا  ل  وطلبات أخرى لإزالتها من القائمة.

كان هناك المنظمات الدولية الحكومية شرعية لإضافتها إلى القائمة أم لا، وكيف يمكننا  

هل هو كيف يمكننا الحفاظ على القائمة إذا كان هناك أي ردود فعل أو اقتراحات    إضافتها؟

جنبًا إلى جنب مع قادة المواضيع   ة  بخلاف ذلك، قد تعمل قياد  فورية، يرجى رفع يدك.

ولكن من فضلك إذا كانت هناك أية تعليقات    على شيء ما وتعود باقتراح لاعتماد  

  فورية يمكن أن تساعد في عملنا، فيرجى إخبارنا بذلك.

 لا أرى أي طلبات للكلام، لذا في غياب أي شيء آخر، برايان، قبل أن نختتم؟
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شكرًا لك يا منال، فقط لأقول إنني بالطبع ما زلت متاحًا، وأنا هنا نيابة عن العديد من  لا،    برايان بيكهام:

اليوم،   معنا  هنا  التواجد  على  القادرة  غير  الحكومية  الدولية  كانت    --المنظمات  سواء 

ولكن هذا يمثل جهداً كبيرًا في منطقة المحيط الهادئ   مشكلات المنطقة الزمنية أو الموارد.

  المنظمات الدولية الحكومية التي تدعم العمل الجيد هنا. للعديد من

شكرًا جزيلاً لك، برايان، على ملاحظة ذلك، وأيضًا لكونك نقطة اتصال   منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

  لقد كنت دائمًا تتواصل مع    محورية لدينا مع المنظمات الدولية الحكومية الأخرى.

إذن،    أرى أن جورج يرفع يده.  عها وتحافظ على صلة معها، لذا شكرًا جزيلاً.وتنسق م 

 جورج، تفضل رجاءً.

جورج كانسيو، ممثل سويسرا للسجل، أردت فقط أن    شكرًا لك، شكرًا جزيلًا لك منال.   ممثل سويسرا:

من   وزملائه  برايان  من    .أشكر  أخرى  وأجزاء  الحكومية  الدولية  المنظمات  إن 

الذي   الحكومية  الدولية  المنظمات  عمل  ومسار  ممتاز،  بعمل  يقومون  الذين  المجتمع 

مفاجئ جيد    استخدمته للاستماع إلى التسجيلات، من الجيد أن تسمع كم هو جيد، كل جو

لعلاقة العمل التي أقاموها هناك، وشكرًا أيضًا لكريس ديسبين لجعل ذلك ممكنًا، ولدعم  

 الموظفين بالطبع للإحاطة والإعداد للاجتماعات.

وأردت فقط تسجيل ذلك في السجل لدعم ما ذكره برايان بشأن الحاجة إلى تطوير مشورة  

لدولية الحكومية هذا في مشاورات مجلس  بشأن الترابط بين مسار عمل المنظمات ا  

أعتقد أن هذا الاقتراح جاء في    حول التحول إلى التعليم بعد خندق التسجيل.  إدارة  

 الوقت المناسب كما رأينا في البيان، لذلك أردت فقط الإعلان عن هذا، وشكراً جزيلاً لكم. 
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الحكومية: الاستشارية  اللجنة  إسماعيل، رئيسة  أيضًا من  شكرًا   منال  الدردشة  في  بالفعل  يا جورج، وأرى شكرًا  لك  جزيلاً 

   نايجل، أرى يدك مرفوعة تفضل. كريس، وإيرجو على الأجواء الجيدة.

  وطاب وقتكم أينما كنتم، نايجل هيكسون ممثل المملكة المتحدة في    نعم، شكرًا جزيلًا.   ممثل المملكة المتحدة:

أعني بوضوح أنه كان هناك الكثير من   تم المضي قدمًا به.فقط لدعم العمل الممتاز الذي ي

وأعضاء المجتمع الآخرين وما إلى ذلك، لذا   العمل في السابق حول هذا الأمر بين  

   فمن الإيجابي حقًا أننا قد نشهد حلاً لبعض هذه المشكلات.

أنه من الواضح أن هذا  فيما يتعلق بتحديث قائمة أسماء المنظمات الدولية الحكومية، أعتقد  

العامين الماضيين لتحديث    مهم. كانت هناك هذه الممارسة التي شاركتم فيها على مدار 

ولكن   وهي    --القائمة،  الأسماء،  تتغير  حيث  مستمرة،  مشكلة  أنها  الواضح  من 

مدرجة في القائمة الحالية على الرغم من أنه تم التواصل مع جميع المنظمات    --بالفعل  

أسمائهم، الدولية   حماية  في  يرغبون  حيث  اللغات  جميعهم  يحدد  لم  تقريبًا،  الحكومية 

لذلك أعتقد أن    وبالطبع، هذا مهم جداً من حيث السياسة التي تسمح بحماية الاسم بلغتين.

وغيرها لضمان   المضي قدمًا فيه مع منظمة    هذا هو العمل الذي يمكننا في  

   وشكرًا جزيلًا. ذا الأمر.أن لدينا عملية للمضي قدمًا به

لقد مررنا بهذا التمرين معكم في صفة مختلفة،    شكرًا جزيلاً لك، نايغل. منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاستشارية الحكومية:

 وكافوس أرى يدك مرفوعة، تفضل.  ولكن نعم، شكرًا جزيلاً لكم على التذكير.

ما قيل في السابق   فأنا لا أريد أن أضُيّع كثيرًا من وقت الاجتماع.  نعم، شكرًا جزيلاً لكم.  ممثل إيران:

في بداية هذا العمل، أرسلت رسالة إلى كريس ديسبين    قبل الزملاء أوافق على ذلك.  --  من

وطلبت منه أن نتوقع كل الجهود من أجل الحصول على نتيجة جيدة لذلك، وأرى الأجواء 
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أعتقد أنه يبذل قصارى جهده في عرضه لإيجاد حل  الذين لديهم، و  --مثل الآخرين جداً  

بالرغم من وجود بعض المقاومة من بعض الزملاء الآخرين في المجموعة، لكنني أيضًا  

لا يزال هناك الكثير من العقبات ولكن آمل أن    متفائل بأن هذا قد يحصل على شيء ما.

   شكرًا. نحصل على شيء ما.

شكراً جزيلاً لك كافوس، وبالفعل نتمنى جميعًا أن ينتهي هذا بإرضاء جميع   تشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيسة اللجنة الاس 

الأطراف المعنية، ويسعدنا أن نسمع عن تقدم وروح المجموعة، لذلك في ظل عدم وجود  

المناقشة.  هذه  لتوجيهنا خلال  برايان  كثيرًا  أخرى  مرة  أشكرك  للتحدث،  أخرى   طلبات 

لقد كان عملًا طويلًا ... على    هاية إلى إرضاء عمل فريق العمل هذا. وإنني أتطلع في الن

  جدول أعمال الجميع.

دقيقة، أم أننا بحاجة    لذلك أنا فقط أسأل عما إذا كان بإمكاننا بدء الإجراءات اللاحقة قبل  

 وشكرًا لك يا غولتن على الإبلاغ عن حاجتنا إلى انتظار الوقت   إلى انتظار الوقت المحدد؟

لذا يرجى العودة إلى الغرفة لمناقشة الإجراء اللاحق خلال    المحدد، ولهذا السبب سألت.

   شكرًا. دقيقة والاستمتاع باستراحة قصيرة في الوقت الحالي. 
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